



La última sesión de **Ifigenia Martínez**

Con un homenaje de cuerpo presente, diputados federales, senadores e invitados especiales, dieron el último adiós a la maestra **Ifigenia Martínez**, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados en el Recinto Legislativo de San Lázaro.

El diputado Ricardo Monreal, coordinador del **Grupo Parlamentario de Morena**, expresó que la maestra Martínez fue “una mujer adelantada a su tiempo” y que abrió brecha.

Monreal recordó el último discurso de la maestra al entregar la Banda Presidencial a la doctora Claudia Sheinbaum y dijo que sus palabras eran de una “transparencia impresionante” y su mensaje “premonitorio”, al destacar la llegada de las mujeres al poder. **Rafael Ramírez**

